

## En route pour la finale !

Ce week-end, vont se dérouler deux rencontres cruciales et décisives pour l'accèsion à la finale du championnat de France de Nationale 2 de roller-hockey.



D'un côté, les Haut-Savoyards de Seynod reçoivent les Bourrins de Maisons-Laffitte. Lors du match aller, Seynod s'est imposé 8-4 sur le sol des Franciliens. Les joueurs de Gregory Furtin ont eu quinze jours pour préparer ce match retour, mais de toute évidence, avec 4 buts d'avance dans leur besace, les Seynodiens sont largement donnés favoris de cette rencontre. Rodolphe Péray nous a confié : « *Malgré la victoire 8-4 acquise à Maisons Laffitte, nous gardons les pieds sur terre, nous restons concentrés et appliqués. Les Bourrins auraient reçu deux renforts en provenance de Paris XIII, c'est donc qu'ils viennent chez nous pour faire un hold-up !!! Le début du match sera capital. Mais je reste confiant, à nous de rester calmes et disciplinés, jouons notre jeu* »



De l'autre côté, les Haut-Pyrénéens de Tarbes/Pau reçoivent, au gymnase de Bastillac à Tarbes, les Dauphins de Villard Bonnot. Lors de la première confrontation en terre iséroise, les deux équipes n'avaient pas réussi à se départager, la rencontre se soldant sur un 7-7. Les Desmans n'auront pas le droit à l'erreur pour accéder à cette finale historique pour le club et pour la ville de Tarbes. *« Nous avons eu beaucoup de difficultés à nous adapter à la configuration de la salle des Dauphins, assure Valérien Poin, le coach des Desmans. Mes joueurs me montrent chaque semaine une énorme envie, un très bon état d'esprit et ils travaillent fort pour aller chercher cette place en finale. La discipline pour les deux équipes sera sans doute la clef du match. A l'aller les pénalités ont pesé sur le résultat final. Nous avons mangé le gâteau en accédant à la N1 la saison prochaine, nous avons tous, joueurs, dirigeants et supporters, une énorme envie de croquer la cerise sur le gâteau. Cette équipe de Villard Bonnot est une très belle équipe, à nous de faire le job !! »*

Nul doute que ces deux rencontres seront riches en intensité et offriront aux spectateurs du très beau roller hockey.

**François DAVID**

Président du Tarbes Pau Pyrénées